

Núm. 593 /271213
México, D. F., a 27 de diciembre de 2013

RECIBIERON 16 EXBECARIOS DE OPORTUNIDADES CAPACITACIÓN EN COLEGIOS DE LOS ESTADOS UNIDOS

- Se beneficiaron de las Becas Semilla como parte de la vinculación que realiza Oportunidades para mejorar la calidad de vida de sus beneficiarios
- Cursaron, durante dos años, uno de los cinco programas de estudio en planteles de California, Florida, Iowa, Missouri, Nueva York, Oregon y Wisconsin

Después de que hace dos años fueron seleccionados para formar parte del Programa de Becas Semilla y recibir capacitación técnica en colegios comunitarios de Estados Unidos de Norteamérica, 16 exbecarios de Oportunidades regresaron para reinsertarse en sus comunidades.

Los jóvenes, procedentes de familias de escasos recursos de Chiapas, Guanajuato, Michoacán, Oaxaca y Querétaro, con promedios académicos superiores a la media, eligieron uno de los cinco programas de estudio que se imparten en planteles ubicados en los estados de California, Florida, Iowa, Missouri, Nueva York, Oregon y Wisconsin.

Los exbecarios se reunieron en Querétaro para participar en un Seminario de Reinserción, donde se les proporcionaron técnicas y herramientas para la búsqueda efectiva de empleo, además de visitar empresas y universidades para platicar con los directivos sobre los conocimientos adquiridos.

Teresa González Escalante, de Chiapas, señaló que Oportunidades es un programa que ha beneficiado a México en términos educativos, principalmente en las áreas rurales, ya que sin las becas escolares, un gran número de niños y jóvenes no podrían salir adelante; añadió que fuera del país fortaleció sus raíces, aprendió un nuevo idioma y adquirió herramientas para desarrollar actividades de sustento en las comunidades.

Por su parte, Eduardo Santiago Cruz, de Oaxaca, expresó que los apoyos del Programa Oportunidades fueron decisivos para continuar sus estudios, y que la capacitación técnica que recibió en el Colegio de Wisconsin le proporcionó estrategias e ideas para mejorar a nuestro país en el campo ambiental.

Los 16 jóvenes coincidieron en que Oportunidades jugó un papel fundamental en sus vidas y en las de sus familias, ya que además de mejorar su alimentación y crear las condiciones para el desarrollo de sus capacidades, hoy se encuentran en una situación personal y profesional que no tiene precedente y que sin duda les permitirá trabajar en favor de sus comunidades y contribuir a su superación.

El Programa de Becas Semilla, administrado por la Universidad de Georgetown y financiado por la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), ofrece becas a jóvenes con recursos económicos limitados procedentes de Centroamérica, México y el Caribe.

Con la generación 2011-2013 suman 92 los jóvenes exbecarios de Oportunidades que en los últimos 10 años han logrado, con sus méritos y potencial de liderazgo, recibir la capacitación técnica necesaria para, al concluir el programa de estudios, obtener un empleo y convertirse en promotores de cambio al compartir sus experiencias.

Los objetivos de Oportunidades se complementan con los de instituciones como la Universidad de Georgetown, ya que se orientan a acciones en beneficio de la población joven en situación vulnerable, abriendo opciones educativas, de perfeccionamiento y de intercambio cultural de los beneficiarios.

En los dos años que estuvieron fuera del país, los jóvenes recibieron, además de sus gastos escolares, lo correspondiente a vivienda y alimentación; seguro médico y u recursos para gastos personales.

Los jóvenes, la mitad de ellos de Oaxaca, eligieron programas de estudio relativos a PyMES, Control de Calidad, Tecnología del Medio Ambiente y Agronegocios para la exportación, diseñados para proporcionarles las habilidades técnicas que contribuyan al desarrollo de sus comunidades y regiones.

El Programa de Desarrollo Humano Oportunidades destina la mayor parte de sus recursos a las becas educativas que reciben seis millones de niños, niñas y jóvenes a partir del tercer año de primaria y hasta el tercero de bachillerato, con el fin de estimular la conclusión de sus estudios, generar nuevas expectativas de vida y romper el círculo intergeneracional de la pobreza.

ooOoo